

Fue el 24 de enero de 1985, hace 37 años, cuando se inauguraba el programa de las iglesias evangélicas en la TV pública española. El espacio se ha mantenido pese a los avatares de la cambiante política y mantiene sus objetivos, con la mirada puesta en las nuevas generaciones



José Pablo Sánchez y Beni Moreno presentan cada domingo "Buenas Noticias TV" en La2 de Televisión Española

(CANAL DE VIDA, 21/01/2022) "El 24 de enero de 1985 por primera vez los evangélicos aparecíamos en Televisión Española", recuerda el director de Buenas Noticias TV, **José Pablo**

Sánchez

en

[un vídeo de 1 minuto](#)

pensado para que se pueda proyectar en las iglesias evangélicas de España este próximo domingo, 23 de enero.

“De eso ya han pasado 37 años”, dice Sánchez, “y algunos de vosotros no habíais ni nacido”. Un comentario que revela el interés del equipo de BNTV por **la llamada “Generación Z”**, los nacidos entre 1997 y 2010, aproximadamente, sector de la audiencia a la que se proponen alcanzar con un refuerzo de su proyección en las redes sociales para que conozcan que, también ellos, "

Valen mucho para Dios”.

“Este domingo, 23 de enero, Buenas Noticias TV invita a las iglesias evangélicas de España a celebrar sus 37 años en Televisión Española”, dice BNTV a través de una nota de prensa.

“José Pablo Sánchez, director del programa, les propone que reproduzcan, en los anuncios del culto, un vídeo especial de apenas un minuto. En él, desea compartir la alegría por *el programa de todos*”.



[Buenas Noticias TV celebra sus 37 años con nuevos proyectos orientados al público más joven](#)